

LEUTE

der Fasnet



◆ Am „Gompigen Donnschtig“ schaute die Umweltministerin des Landes Baden-Württemberg, **Tanja Gönner** für zwei Auftritte im Kloster Sießen und in den Reha Kliniken bei der „Original Sulgerner Sauschwanzmusik“ vorbei. In einer kurzen Ansprache vor den Schwestern im Kloster Sießen erzählte sie, dass es für sie als ehemalige Klosterschülerin der Liebfrauenschule in Sigmaringen klar gewesen sei, dass sie beim heutigen Auftritt der „Original Sulgerner Sauschwanzmusik“ im Kloster Sießen nicht fehlen dürfe. (dow)